

résidences immobilier

Maison loft industriel avec suite independante – 272 m² – 3 garages – jardinidéalement situé au Cœur du quartier de la bastide, bordeaux sotheby's international realty vous invite à Découvrir cette spectaculaire maison d'environ 272 m² à l'esprit loft industriel. Entièrement rénové avec des matériaux nobles et une attention particulière aux Détails, cette propriété unique saura séduire les passionnés de design et de volumes généreux. l'entré se fait par un vaste garage pouvant accueillir trois Véhicules. Au rez-de-chaussé de la maison, un séjour cathédrale majestueux avec une hauteur sous ...

Industrial loft house with independent suite - 272 m² - 3 garages - gardenideally located in the heart of the bastide district, bordeaux sotheby's international realty invites you to discover this spectacular 272 m² house with an industrial loft feel. Entirely renovated using the finest materials and with particular attention to detail, this unique property will appeal to lovers of design and generous volumes. The entrance is via a vast garage with space for three vehicles. The ground floor features a majestic cathedral living room with 7-metre high ceilings, enhanced by an eiffel-style ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





